
Il sindaco Paolo Dottarelli e
l’assessore  Raffaella  Bruti
“Cavalieri del Millennio per
la Pace”

BOLSENA ( VT ) – Un premio ai cittadini che nei propri settori
professionali sul territorio si impegnano tutti i giorni a
promuovere il dialogo e la fratellanza tra i popoli. È il
riconoscimento  “Cavalieri  del  Millennio  per  la  Pace”  che
Gianfranco Costa, a lungo sindaco di Assisi e fondatore del
Centro Internazionale per la Pace fra i Popoli, consegnerà
sabato  7  novembre,  alle  16,30,  alla  sala  multimediale
dell’ufficio  turistico  di  Bolsena,  al  civico  9  di  piazza
Matteotti, al primo cittadino Paolo Dottarelli, all’assessore
alla cultura Raffaella Bruti, all’artista Paolo Berti e a
Roberta Pelliccetti, referente territoriale dei Cavalieri per
la Pace. Istituito nel 1978 il Centro Internazionale per la
Pace fra i Popoli in oltre 40 anni di attività ha realizzato
centinaia  di  iniziative,  tutte  finalizzate  alla  promozione
della cultura della pace, senza mai dimenticare la concretezza
dell’aiuto  umanitario.  Nel  1988  ha  ricevuto  dall’Onu  il
riconoscimento di “Peace Messenger”. Tra le attività promosse
quella  del  “Millennio  per  la  pace”  e  dei  “Cavalieri  del
Millennio”. La cerimonia precederà la presentazione del libro
di Luis Contenebra “L’isola di Maria Maddalena”, alle 17, con
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partecipazione  straordinaria  del  chitarrista  Elio
Franceschini,  per  un  connubio  tra  letteratura,  musica  e
pittura,  nell’ambito  del  ciclo  di  appuntamenti  culturali
“Rosa, Roase… declinare al femminile” dedicati alla promozione
di  Bolsena,  con  le  bellezze  naturalistiche  e  storico-
artistiche,  che  vedrà  fino  all’8  gennaio  visitabile  al
pubblico la mostra di pittura “I momenti dell’arte”, con le
opere  degli  artisti  Paolo  Berti,  Leonardo  Caboni,  Lorenzo
Gramaccia,  Marco  Giacobbe,  Evandro  Muti,  Giuseppe  Rossi,
Normanno Soscia e Nicola Spezzano.

Bolsena, Dottarelli: “Bolsena
Fish vero successo. Il pesce
di  lago  ha  acquisito
centralità”

BOLSENA (Viterbo)-  “La prima edizione del Bolsena Fish è
stata  un  vero  successo.  La  città  ha  risposto  in  maniera
impeccabile  ad  un  evento  di  altissimo  livello,  che  ci  ha
permesso di porre il pesce di lago al centro della scena
mediatica per un intero fine settimana”, così il sindaco di
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Bolsena Paolo Dottarelli, al termine della manifestazione.
“Eventi come questo, che danno centralità ai nostri prodotti e
che mettono in luce le qualità del lago, riescono a generare
un indotto positivo e porre l’attenzione su un tema che sta
molto  a  cuore  alla  nostra  economia:  la  pesca  –  spiega
Dottarelli -. Su questo, occorre che tutte le istituzioni
inizino a fare un ragionamento serio, cercando di portare al
riconoscimento  del  coregone  quale  specie  autoctona;  senza
questo passaggio i prossimi anni saranno davvero poco pescosi,
con conseguenze drammatiche anche sulla ristorazione”.
“Ringrazio i dirigenti del Ministero delle Politiche Agricole
Alimentari e Forestali, la Camera di Commercio di Viterbo e
Rieti ed il Sottosegretario al Mipaaf, Francesco Battistoni
che ha permesso la nascita di una manifestazione di questo
carattere  –  conclude  il  sindaco  di  Bolsena  -.  Il  nostro
obiettivo è dare periodicità a questa iniziativa, e dunque
replicare il prossimo anno”

Anche  a  Bolsena  il  sindaco
rinvia apertura delle scuole

di REDAZIONE-
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BOLSENA  (Viterbo)  –  Anche  il  sindaco  di  Bolsena,  Paolo
Dottarelli si pone contro l’ordinanza del premier Draghi e
decide  per  la  non  riapertura  delle  scuole  il  prossimo  10
gennaio. Per il primo cittadino di Bolsena è troppo rischioso
ritornare  in  presenza  con  l’impennata  dei  contagi  che  si
registrano nella Tuscia. Per Dottarelli la sicurezza viene
prima di tutto ed un periodo di osservazione dopo le feste
appena  terminate  è  necessario  per  valutare  l’andamento
pandemico.  Rinviato  quindi  a  Bolsena  il  rientro  a  scuola
almeno fino al 18 gennaio.

Bolsena,  il  sindaco
Dottarelli: “Fraticelli è un
esempio positivo dell’azienda
Talete”

BOLSENA ( Viterbo) – Riceviamo da Paolo Dottarelli (sindaco di
Bolsena) e pubblichiamo: “Nell’aver appreso delle dimissioni
di Giuseppe Fraticelli come membro del CDA di Talete, non
posso esimermi dal ringraziarlo per il gesto di responsabilità
assunto  in  questo  particolare  frangente,  riconoscendo  la
disponibilità che lo stesso ha sempre usato nei confronti
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degli enti locali, tutti.

Un  mandato,  quello  di  Fraticelli,  sempre  orientato  ad
assicurare vicinanza, sostegno e sussidiarietà verso i comuni
e l’utenza, condotto in maniera ineccepibile nell’esclusivo
interesse  dell’azienda.  Azienda,  occorre  rammentare,
fortemente  penalizzata  dalle  promesse  vane  della  della
Regione,  che  non  ha  voluto  assumersi  responsabilità  nei
confronti  del  gestore  delle  acque  della  nostra  provincia,
concretamente abbandonato dalle istituzioni che per legge ne
avrebbero dovuto altresì assicurare la tutela.
La  situazione  in  cui  versa  attualmente  la  società  non  è
arrivata  certo  per  caso,  ma  senza  sostegno  al  nostro  ato
debole siamo arrivati ad un punto di non ritorno, soprattutto
da un punto di vista tariffario.
Persone responsabili, come Giuseppe Fraticelli, che in questi
due  anni  hanno  messo  in  campo  ogni  sforzo,  meritano
sicuramente un sentito ringraziamento da parte di tutti”

Bolsena  incontra  Orvieto:
uniti nel segno del miracolo
eucaristico

-BOLSENA (Viterbo)- Bolsena incontra Orvieto: uniti nel segno
del miracolo eucaristico
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Nella  giornata  di  giovedì  il  sindaco  di  Orvieto,  Roberta
Tardani,  ha  ricevuto  in  Comune  la  visita  del  sindaco  di
Bolsena, Paolo Dottarelli, accompagnato dall’assessore Roberto
Basili. L’incontro è servito per consolidare i rapporti tra le
due  città  e  per  pianificare  sin  dall’inizio  del  2021
un’attività  di  reciproca  promozione  turistica.

Paolo  Dottarelli,  sindaco
di Bolsena

In  cantiere  le  iniziative  congiunte  per  valorizzare
ulteriormente il legame che unisce le due città nel segno del
Miracolo  eucaristico  del  Corpus  Domini  a  partire  da  un
calendario condiviso degli appuntamenti religiosi e di quelli
legati alle rievocazioni storiche.

Per la storia, la cultura e le peculiarità del territorio – è
stato  ribadito  –  Orvieto  e  Bolsena  hanno  caratteristiche
complementari che possono integrare e completare le rispettive
offerte  turistiche  ampliando  l’esperienza  di  visita  da
proporre ai viaggiatori italiani e stranieri con l’obiettivo,
comune anche agli operatori di settore, di aumentare i flussi
e allungare la permanenza media sul territorio.


